
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações a respeito da LIVE realizada pelo nobre Gestor Municipal, que teve como tema 

os uniformes escolares. 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

 

a) Qual é o real motivo da desclassificação da empresa 

que ficou como primeira colocada? 

 

b) Qual foi a diferença das amostras do corrente ano, em 

relação às amostras do ano passado? 

 

c) Quais tecidos e/ou peças mudaram? Favor relacionar 

as diferenças entre os dois editais. 

 

No tocante às amostras do ano passado, que foram muito elogiadas pelo nobre Prefeito, 

juntamente com a Secretária de Educação em LIVE, porém, existem diversos relatos de que a 

qualidade desse uniforme não é boa, pergunto: 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações a respeito 

da LIVE realizada pelo nobre 

Gestor Municipal, que teve como 

tema os uniformes escolares.” 
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d) Existiu algum apontamento nesse sentido para a 

Empresa? As amostras do ano passado foram 

conferidas com os uniformes entregues? Quem fez 

essa conferência? 

 

e) Quando foi emitido e qual foi o parecer da 

Procuradoria do Município em relação a essa 

contratação? Favor enviar cópia. 

 

f) Esse processo tramitou dentro da Prefeitura, diversas 

vezes, entre diversos setores, sendo eles, a 

Procuradoria do Município, Secretaria de 

Administração, departamento de suprimentos, 

Secretaria de Educação, setor de compras, Secretaria 

de Administração, Gabinete do Secretário, enfim 

foram inúmeras passagens. Gostaríamos de saber 

quais foram os pareceres e/ou apontamentos que cada 

um desses locais emitiu para o processo ora 

mencionado. Favor enviar cópia de todas essas 

manifestações e qual foi a decisão final. 

 

g) Qual foi o valor final dos uniformes? Por qual valor a 

empresa que ficou em primeiro e foi desclassificada 

havia vencido? Qual foi o valor do último lance dado 

pela empresa que havia ficado em segundo lugar? 

 

 

h) Qual foi o desconto que ela apresentou após a 

desclassificação da primeira colocada? Favor enviar  

cópia da ata da licitação. 

 

i) Qual foi a data e qual foi o apontamento para 

desclassificação da primeira amostra apresentada? 
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j) Segundo o Prefeito, a empresa ainda teve mais uma 

chance de apresentar outras amostras, quando isso 

aconteceu? Qual foi o apontamento para a nova 

desclassificação? 

 

k) Em qual momento a empresa entra com o processo 

administrativo contra a sua desclassificação? 

 

l) Quando a empresa consagrada vencedora apresenta as 

amostras que são consideradas válidas? Quem fez 

essa avaliação? 

 

m) Existe algum motivo especial para que a licitação seja 

realizada na virada de um ano para outro? Esse tipo 

de processo não poderia começar antes? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 09 de Outubro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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